

. Agenda : jeudi 5 avril

S'il n'y a qu'une seule date à retenir, c'est celle-là ! Nous espérons vous retrouver en nombre dans le cortège. Nos drapeaux sont impatients de virevolter au vent !



. Le chiffre du mois : 5 000

Nous partîmes cinquante ; mais par un prompt renfort - nous nous vîmes cinq mille en arrivant au port de l'Arsenal !!! 5.000 !!! A venir prendre la Bastille en car, à cheval, en métro, en moto, à pied, en train, en tram, en vélo, en voiture... ?



. Envie d'adhérer ? C'est là !

Nom : _____

Prénom : _____

Société : _____

Courriel : _____

Salaires annuel net : _____ €

La cotisation annuelle correspond à 0,20% du salaire net, et elle permet au syndicat ASISA de fonctionner : frais d'achats divers, d'édition de tracts, d'informatique, etc.

J'autorise le syndicat ASISA à communiquer mon identité aux autres adhérents : OUI – NON

Nous donnons aux adhérents qui le souhaitent la possibilité de communiquer et d'échanger entre eux.

A retourner scanné à contact@asisa.fr.

. Déclaration lue dans les instances du Siège

Le jeudi 5 avril, nous sommes tous appelés (et non pas sommés) par le collectif de salariés à participer à la grande manifestation *Indépendance pour Arkéa* à Paris.

Naturellement nous, représentants du syndicat ASISA, demandons à nos adhérents, sympathisants et tous nos collègues salariés du groupe Arkéa de se joindre à ce rassemblement dont le succès ne fait aucun doute. Néanmoins, une manifestation de défense des emplois (puisque c'est bien de cela dont il s'agit) sans les organisations syndicales et leurs drapeaux, ce n'est pas tout à fait satisfaisant.

Dans cette instance, nous sommes entre élus des salariés du Siège d'Arkéa. Nous, délégués ASISA, avons la conviction que de nombreux salariés que VOUS (les délégués CFDT, CGT, UNSA) êtes censés représenter ne vous pardonneraient pas de ne pas défilier à leur côté.

Chacun d'entre vous, quel que soit son syndicat d'appartenance, peut avoir son propre avis. Nous vous demandons de l'exprimer, individuellement, en toute sincérité, de l'assumer et, en conséquence, de participer (ou non) à cette manifestation. Il est possible de prendre le train en marche et d'appeler tous nos adhérents, nos sympathisants et nos collègues salariés, à se joindre au mouvement. Plus que jamais, nous avons besoin d'être tous unis (salariés, syndicats, direction, clients, administrateurs, partenaires...).

Jusqu'au 5 avril, il est encore temps de faire ce choix, le bon choix, le choix de la réussite du projet d'indépendance d'Arkéa, le choix de la défense et de la pérennité de nos emplois.

. Courrier adressé à Mme Pénicaud, Ministre du travail

Nous, signataires de cette lettre, en tant que salariés élus du personnel du Groupe Crédit Mutuel Arkéa, souhaitons vous alerter des risques qui menacent nos emplois. Dans le conflit actuel – dont vous avez certainement connaissance – qui oppose le groupe Crédit Mutuel Arkéa à la Confédération Nationale du Crédit Mutuel, il se dit que les syndicalistes sont opposés à la sortie d'Arkéa de la CNCM.

Nous nous inscrivons en faux et tâchons de rétablir la vérité : nous soutenons fermement le projet *Indépendance pour Arkéa* car nous avons la conviction qu'il est le seul garant de la pérennité de nos emplois, dans une entreprise qui innove et qui se développe.

Nous ne sommes pas dupes de la volonté centralisatrice, dite parfois d'unification, de la CNCM. Une telle perspective révélerait des doublons d'activité [...] et conduirait, à court terme, à des optimisations se traduisant par la suppression de milliers d'emplois au sein d'Arkéa, et des centaines d'autres indirects (prestataires, etc.) générés par les activités du Groupe en régions. Il suffit de se référer à ce qui est advenu dans les fédérations du Crédit Mutuel qui ont déjà été intégrées ; elles dépendent toutes du système informatique Euro-Information du Groupe CM11-CIC détenteur de la majorité décisionnelle à la CNCM. Par ailleurs, nous interprétons les actes belliqueux des dirigeants de la CNCM et du CM11-CIC à l'encontre du Groupe Crédit Mutuel Arkéa [...] comme autant de preuves du bien fondé de notre choix.

Nous sollicitons un rendez-vous auprès de vos services, idéalement le jeudi 5 avril prochain, à l'occasion de notre venue sur Paris pour participer au grand rassemblement *Indépendance pour Arkéa*.

Par avance nous vous remercions, Madame la Ministre, de l'attention que vous voudrez bien prêter à notre demande.

Retrouvez les 28 signataires sur notre site et sur les réseaux sociaux.